

ノロエラステ
欄

役員會開催

リンス父兄會

去る十二日午後七時半から、リ

ンス父兄會は、

役員會を開いた。

協議事項は

十日の臨時總會に於て決議され

た事項中の中央日本會學務部

長福島裕吉氏が原校長に對し、

中日會直屬の教師と父兄會直屬

の教師との區別を明かにせよと

の件であつたが、尙ほ現在の寄

宿生の賄

に關する請負説に對

して父兄會は種々疑問を抱き、

父兄の立場として自分の子弟の寄

宿生に關する事として重視した。

結果、十二日夜の役員會には

質問も出で、福原氏は之に辯明す

る結果、福原氏の出席を求める、前記

特に福原氏の出席を求める、前記

の問題に對する諸疑問の辯明を

要要求せし爲め、當夜は原校長の

致點を見出し、生徒授業料(月

時無事散會した

力フエランジヤの

義捐金と慰問狀

豫て報道の如くカフエーランジ

ヤ日本會では、母國東北及び

北海道一帶未會有の大饑饉と満

洲出征兵士と對し、義捐金と慰

問狀とを募集中の處、各方面か

ら集まれるもの意外に多く、第

一回分として取締めし分は左の

如くにして、尙ほ其の後も續々

と申込み絶へざる盛況だと

日本小學校

サアレス植民地昭和小學校

一金四十銭

一金四十八銭

一金六十六銭

一金七十六銭

一金九十六銭

合計二百三十三銭八百銭也

第一回締切(三月卅一日)

日本小學校

サアレス植民地昭和小學校

一金四十銭

一金四十八銭

一金六十六銭

一金七十六銭

一金九十六銭

合計二百三十三銭八百銭也

慰問狀

八拾通

送付する

「見重より總領事の手を經て

仲々の盛況にて、而かも高橋氏

一同抱腹絶倒を爲し時の過ぐる

仲々の盛況にて、而かも高橋氏

一同抱腹絶倒

國滿に躍る群像

新政權樹立の中権 文人派・袁金鑑

多年の主張共和國制 愈々實現して新參議

新政權樹立の中権 文人派・袁金鑑

多年の主張共和國制 愈々實現して新參議

新政樹立の背景に有力者網羅か

伏在を探知 血盟團實に廿餘名

井上前藏相及琢磨射殺犯人菱沼、小沼の兩名は其の後嚴取調に對して口を緘して語らず

在萬日時を空過するのみなので警視廳捜査課第二課渡邊係長は

兩犯人の鄉里茨城縣下に出張詳細に取調べた結果血盟團五人組の恐る可き事實に關して重要な探知を得た、即ち

浦洲朝鮮各地を流浪した怪僧日召こそ井上四郎が大洗に護國堂を建てたるや前浦小學校訓導古内榮司があつて入し、ついで小沼菱沼、小沼等は井上から政治及時局問題を聞かされひどく昇氣新入者は主として小沼が指導に當り急

浦洲がひつくり反つた開中の現作相應心の誠実の一派、それが直接の軍閥政治では例のドンキホーテ馬占山に對立する南の張海艦は九月十八日滿鐵破壊と云う向見すの自附屬地の中心とする所謂東省特別區會の委員會を中心とする袁金鑑、干渢漢である

そのさくさくの中に新政樹立の建物運動が勃然と湧き起つた、滿蒙中和共に亘る明光帝國、喧嘩などは當時の軍閥政治に於ける吳俊卿の獨裁政治は、九年に亘つて居ますから、吉林省の燕治たのが委員長袁金鑑である、袁氏は如何なる人物か?

新政樹立の中権 文人派・袁金鑑

多年の主張共和國制 愈々實現して新參議

新政樹立の背景に有力者網羅か

伏在を探知 血盟團實に廿餘名

井上前藏相及琢磨射殺犯人菱沼、小沼の兩名は其の後嚴取調に對して口を緘して語らず

在萬日時を空過するのみなので警視廳捜査課第二課渡邊係長は

兩犯人の鄉里茨城縣下に出張詳細に取調べた結果血盟團五人組の恐る可き事實に關して重要な探知を得た、即ち

浦洲朝鮮各地を流浪した怪僧日召こそ井上四郎が大洗に護國堂を建てたるや前浦小學校訓導古内榮司があつて入し、ついで小沼菱沼、小沼等は井上から政治及時局問題を聞かされひどく昇氣新入者は主として小沼が指導に當り急

浦洲がひつくり反つた開中の現作相應心の誠実の一派、それが直接の軍閥政治では例のドンキホーテ馬占山に對立する南の張海艦は九月十八日滿鐵破壊と云う向見すの自附屬地の中心とする所謂東省特別區會の委員會を中心とする袁金鑑、干渢漢である

そのさくさくの中に新政樹立の建物運動が勃然と湧き起つた、滿蒙中和共に亘る明光帝國、喧嘩などは當時の軍閥政治に於ける吳俊卿の獨裁政治は、九年に亘つて居ますから、吉林省の燕治たのが委員長袁金鑑である、袁氏は如何なる人物か?

白色テロ横行時代! さきに渡口元首相の狙撃を見、本年二月九日井上前藏相が政戦に倒され、當局が断乎取締る難處にする。聲明してから未だ一月を経ない中に團琢磨男又稱櫻の連ナに連着し物情を顯然として正に白色テロの亂舞時代を出現した。

さきに渡口元首相の狙撃を見、本年二月九日井上前藏相が政戦に倒され、當局が断乎取締る難處にする。聲明してから未だ一月を経ない中に團琢磨男又稱櫻の連ナに連着し物情を顯然として正に白色テロの亂舞時代を出現した。

一世を震駭せしめる 血盟團實に廿餘名

背景に有力者網羅か

日本近信

金種階級に對して挑戦し事をなすに當つては金銀の如く一死以つてするこ

満洲國へ歸化

は一千三百八十七名、その比率はわずか一割三分でこれに日露戰爭、歐州大戰三割に比較する。稀に見る好成績で断然吾

シルコをも致しますから一度御立寄り御試し下さい

ゾーナリオ・ブレットの開發!!

血盟團搜查

司法主任會議

暗殺時代防彈チヨツキを反映して

Garage Compresso (JAPONEZES) Dr. João Mendes, 3 S. Paulo Tel. 2-0081

コンダレツリ 電話二二二一九四八

ガラージ 電話二二二一九四五

料亭あをやま

富田家

は上海では戦死者百八十八名、戰傷者一千三百八十七名、その比率はわずか一割三分でこれに日露戰爭、歐州大戰三割に比較する。稀に見る好成績で断然吾

シルコをも致しますから一度御立寄り御試し下さい

毎夜何時でも

御呼出しに應じます

モード

龍行館諸集